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Description : Suspension XL esprit mobile. Structure en métal peint, 10 écrans en lin bordés en tissu. Équipée d’une cordelière textile et d’un pavillon en 
métal adaptable DCL.

Mobile style pendant light big size. Painted metal frame, 10 linen screens fabric edges. Delivered with textile cord and metal canopy  DCL adaptable.
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COLIS 1  KRAFT BOX

L60xP52xH6,75 cm
POIDS BRUT/GROSS WEIGHT : 2931 gr

Coloris : lin

Color : linen
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Storytelling : La gamme SCREEN nous fait voyager dans le temps, avec une toute nouvelle forme d’écrans rétro inspirés du design graphique des années 
70.Dans un mix inédit de matières toujours plus cosy, cette nouvelle version, dessinée et façonnée dans nos ateliers en France, joue sur un équilibre parfait 
des couleurs et du contraste chaleureux et indémodable de sa palette de tons de terre.La toile de jute, le lin lavé Curry et le tout nouveau lin Bouleau sélec-
tionnés avec soin sont des tissus 100% lin Européen. Un jeu de textures toujours plus subtil, une qualité toujours plus fiable, et un engagement toujours plus 
responsable.

The SCREEN range takes us back in time, with a brand new form of retro screens inspired by the graphic design of the 1970s.In an original mix of materials, 
this new version, designed and manufactured in our workshops in France, plays on a perfect balance of colours and the warm and timeless contrast of its 
earthy palette.The hessian, the Curry washed linen and the brand new Birch linen have been carefully selected as 100% European linen fabrics. An ever more 
subtle play of textures, ever more reliable quality, and ever more responsible commitment.

POIDS NET/NET WEIGHT : 2086 gr
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